

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

332

Wien, am 6. November 1934

Absperrung der Zufferbrücke.

Die Zufferbrücke in Hietzing wird zur Durchführung von In-
andsetzungsarbeiten gehoben. Während der Hebungsarbeiten wird die Brücke
Donnerstag 8 Uhr früh auf 48 Stunden für den Fahrzeugverkehr gesperrt.

.....

Das befreite Handwerk.

Uebermorgen, Donnerstag findet im Oesterreichischen Museum
Kunst und Industrie die Eröffnung der vom Wiener Gewerbegeossenschafts-
verband unter Mitwirkung des Gewerbebeförderungsinstitutes veranstalteten
Kunstgewerbeausstellung "Das befreite Handwerk" durch Bundespräsident Miklas
Schmidt.

Die Ausstellung ist aus dem Wunsche heraus entstanden, den Wie-
ner Gewerbegeossenschaften den Weg zu bahnen, den sie suchen, um aus der rein
technischen Einstellung der modernen Formgebung herauszukommen, die ihre Ar-
beit beeinträchtigt. Meister und Gehilfen wollen nicht glauben, dass ihre Kräf-
te und Fähigkeiten brach liegen müssen und dass eine reichere Ausgestaltung
des Kunsthandwerkes der Vergangenheit angehöre. Die Kunstgewerbler wollen
nicht durch die momentane Krise nicht zwingen lassen, wertvolle Kenntnisse
auszugeben; sie wollen versuchen, die dem Oesterreicher besonders gelegene
Fähigkeit für eine Bereicherung und Veredlung der Umwelt wieder zu erwecken,
die allzu gleichförmige, fast eintönig wirkende Auffassung zu überwinden
und neue Wege zu gehen. Es soll vor allem die gute Handarbeit zu ihrem Recht
kommen. Die Zusammenarbeit von Handwerker und Künstler soll verbürgen, dass
etwas Neues und Wertvolles entstehe. Die vorläufigen Ergebnisse dieser Bemühungen
werden in der Ausstellung gezeigt. Die Kunstgewerbesektion des Wiener Gewer-
geossenschaftsverbandes tritt mit dieser Kollektivschau zum erstenmal als
Anstalter einer grossen Ausstellung in die Öffentlichkeit. Die künstlerische
Leitung liegt in den Händen des Oberbaurates Professor Dr. Josef Hoff-
mann. (VBR.)

.....